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"Hace unos días los concejales/as del Grupo Socialista visitamos la zona de la rosaleda del Parque Dolores Ibárruri una vez más, ya lo hicimos la semana pasada ya que es una zona que ejemplifica las deficiencias de mantenimiento en jardinería que son patentes en todo el municipio. Acudimos a esta zona tras el aviso de varios vecinos/as sobre una actuación de mantenimiento que se estaba haciendo allí, y pudimos comprobar que efectivamente se había actuado, sólo en la zona de la rosaleda, cuyos aledaños siguen sin desbrozar y completamente descuidados, comprobamos también que la actuación que se ha hecho ha pasado por podar la zona, sin respetar las plantas que estaban en buen estado", tal y como explica el PSOE de San Fernando en un comunicado.

"Ya vivimos esto hace unas semanas cuando después de la denuncia de los vecinos/as el Grupo Socialista hizo una campaña sobre el mal estado de la Plaza de Fernando VI, sobre la que también se actuó, quitando los setos que se habían secado durante el verano, por ejemplo. Pero tenemos que seguir denunciando la improvisación con la que el Equipo de Gobierno y en este caso la concejala de Medio Ambiente actúa, vemos una vez más como tienen que ser las denuncias de los vecinos/as las que pongan en marcha las actuaciones, y eso nos parece intolerable, como ya denunciamos con la moción presentada en el último pleno ordinario", explican.

"Nos hemos dirigido una vez más a la concejala de Medio Ambiente para ver las certificaciones de pago a la empresa, y seguimos sin tener acceso a ver esta documentación, por tanto, vulnerándose nuestro derecho como concejales/as a la información. Anunciamos que vamos a utilizar los mecanismos a nuestro alcance  para que aquellos/as que hace tiempo no cumplen su labor de vigilancia del cumplimiento del contrato, respondan por su actuación, hemos puesto muchos ejemplos que demuestran que se ha estado pagando a la empresa, cuando la empresa no ha cumplido sus obligaciones y eso es algo que no vamos a consentir, además entendemos que los trabajadores/as de la empresa son también  grandes perjudicados de esta situación puesto que no tienen los medios necesarios para desarrollar su trabajo en condiciones óptimas, y esto es también responsabilidad de la empresa y de aquellos/as que desde el ayuntamiento no hacen que el contrato se cumpla en la totalidad de sus términos. Hay que ponerse a trabajar para sancionar a la empresa de jardinería que incumple el contrato sistemáticamente, en ese pleno la propuesta que hacía el Grupo Socialista, para poner sobre la mesa las certificaciones que autorizan el pago a la empresa, y poder así aplicar las sanciones que recoge el contrato, fue aprobada por toda la oposición, y entendemos que debe darse cumplimiento inmediato para que el Equipo de Gobierno y en este caso la concejala de Medio Ambiente  haga su trabajo que es asegurarse de que la empresa hace el suyo", afirman los socialistas.
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